

## Dari UMM Lahir Insan Akademik yang Terpelajar

Sabtu, 12-05-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, MALANG ?** Universitas Muhammadiyah Malang melepas 1.264 wisudawan dalam prosesi wisuda ke-88 periode II tahun 2018 di UMM Dome, Sabtu (12/05/2018).

Rektor UMM, Fauzan dalam pidatonya mengatakan bahwa lulusan UMM harus mampu memainkan peran di tengah masyarakat dengan bekal ilmu pengetahuan dan pengalaman yang didapat.

"Bekal spiritual yang diberikan UMM juga akan memberikan kontribusi pada wisudawan dalam menjalankan kompetisi di tengah kehidupan masyarakat global," katanya.

Dihadapan seribuan wisudawan, Fauzan berharap pada alumni bisa memberikan manfaat bagi masyarakat.

Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir pada kesempatan yang sama juga memberikan pesan agar para lulusan UMM dapat menjadi insan-insan akademik yang terpelajar, dan tetap berbuat baik kepada orang tua.

"Bangsa hari ini dan ke depan memerlukan generasi yang menghormati dan memuliakan orang tuanya," ucap Haedar.

Selain itu, Haedar berharap para lulusan UMM dapat memiliki jiwa ulil albab yang memiliki kekayaan ilmu. "Siapa yang memiliki ilmu, maka Allah SWT akan naikkan derajatnya," ungkap Haedar.

Melihat perkembangan zaman saat ini, para kader Muhammadiyah, dan juga kader bangsa harus memiliki pemikiran yang maju.

"Lulusan UMM juga harus menjadi kader Muhammadiyah yang melahirkan generasi yang membawa obor kemajuan untuk kemajuan bangsa," terang Haedar.

Haedar menyebutkan, telah banyak tokoh bangsa yang lahir dari Muhammadiyah, seperti Jendral Sudirman, Ir. Soekarno, dan Ir Juanda.

"Seraplah spirit-spirit para pejuang tersebut untuk memajukan bangsa ini, dan selalu memberikan yang terbaik untuk membangun peradaban manusia," pungkask Haedar.

Wisuda tersebut dihadiri Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Puan Maharani yang juga menyampaikan orasi ilmiah di depan para wisudawan, hadir pula Menteri Pendidikan dan Kebudayaan yang juga mantan Rektor UMM Muhadjir Effendy, Anggota Dewan Pertimbangan Presiden Abdul Malik Fadjar, Wakil Ketua MPR RI Ahmad Basarah.

Puan dalam orasi ilmiahnya mengatakan apresiasinya kepada pimpinan beserta seluruh anggota Muhammadiyah yang memiliki perhatian luar biasa besar untuk mewujudkan pendidikan yang berkualitas.

"Universitas Muhammadiyah Malang telah ikut bergotong royong dalam menyediakan pendidikan tinggi serta membangun SDM Indonesia yang berkualitas," ujarnya.**(dzar)**